
Beigeordneter Michael Hildebrand beantwortet die Frage des CDU-Ratsmitgliedes 
Florian Schröder zum Landesgleichstellungsgesetzes bei der Gremienbesetzung. 


